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El ayuntamiento de Cartagena y el Colegio de Abogados se unen para la reactivación del
proyecto para el Campus de Justicia y el Coso Multiusos, una vez decidido por el consistorio
que los terrenos de Mandarache tendrá ese uso y no el de la estación del AVE.

  

http://www.youtube.com/watch?v=VtrH-o61cL8

  

      

  

Esta mañana se han reunido en el Colegio de Abogados, donde se ha celebrado otro año más
el Día del turno de oficio (más información en www.cartagenadeley.com), la junta de gobierno
de los letrados cartageneros y la cúpula del gobierno municipal, representada por el alcalde,
José López, y la vicealcadesa, Ana Belén Castejón. También han estado presentes, entre
otros, Pilar Marcos, de CTSSSP, y la presidenta de la Federación de Asociaciones de Vecinos,
Cristina Roca.
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  El alcalde, José López, ha agradecido su participación en el acto, para celebrar junto con elturno de oficio y reivindicar con ellos una buena justicia para el ciudadano. "Cada vez la justiciava más lenta y junto con la falta de medios se convierte en todo lo contrario a justa para elciudadano" asegura el alcalde.    También ha alabado las actividades que realiza el colegio, como su intensa actividad enTwitter, y que cuentan con el apoyo del Gobierno Municipal. "Solo así, lograremos conseguiruna justicia rápida, justa y gratuita para todos los ciudadanos", afirma López.    

Por otro lado, la primera autoridad local ha destacado la precariedad del Palacio de Justicia ydice que ya tienen apuntado en la agenda pedir la reactivación de los terrenos para conseguirun Campus de la Justicia en condiciones, que iría emplazado en los terrenos de Mandaracha,propiedad municipal. "El Ayuntamiento no está en contacto todavía con el Ministerio porquetenemos muchas cosas que arreglar, pero iremos hacia su consecución de la mano del Colegiopara que así la petición tenga un mayor efecto". El alcalde también ha concretado que en dichasuperficie también se encuadraría el proyecto de un coso multiusos para la ciudad, lo que vienereivindicando el Foro Cultural Taurino de Cartagena, "con el que ya hemos contactado paradecirle que vuelva a contactar con el empresario interesado". Han concluido confirmado que lacontrovertida estación del AVE "no tiene sitio en esta zona".  * Más declaraciones se pueden escuchar en el vídeo adjunto      
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